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　「追分の碑」付近から眺める早池峰山～その時飛行機が‼
　宮野目方八丁遺跡の北辺に小さな「追分の碑」が建っています。建立は享保 9(1724)年で、
碑には「右ハはやつ祢みち 左ハもりおかみち」と刻まれ、早池峰信仰者の約 280 年前の“道
しるべ ” と。元・市古文書会髙橋氏は「早池峰参詣への分岐点『別れ目』の意として“宮ノメ ”
と呼んでいたのを村名とし、『宮』は早池峰権現では」と「郷村誌」等から解き「“宮野目村 ”
は意外に新しい(江戸初期・南部重直以降)名前かもしれない」と記されています。
　ここからの早池峰山の眺め、とりわけ雪を被った冬景色は美しく神々しい。子供の頃この
方八丁で石ころ(石器?)を沢山拾い、家に持ち帰って叱られたこと、また雪の降る頃、祖父
に連れられて小さなキノコをいっぱい採ったことなどが蘇りました。いわて花巻空港ができる
前の昔の思い出です。

追分の碑



　平成 ２５ 年度より掲げております当センタースローガン
　「会員　１人　１仕事　紹介運動」
　「会員　１人　１会員　紹介運動」により、多くの
会員にご協力をいただき大変ありがとうございます。
　おかげさまで昨年度の新入会員紹介数 ４３ 名、新規
仕事紹介数は ５２ 件となりました。
　最高ポイントは５ポイントで、２名の会員が受賞
されております。今後とも会員・仕事の新規紹介に
ご協力いただきますよう、お願いいたします。

♦庭木の手入れ講習会（初心者向け・受講料無料）定員 10 名
日　時：令和５年 １０ 月 １８ 日(水)・１９ 日(木)全２回、午前９時から午後４時まで
会　場：花巻市シルバーワークプラザ(実習は矢沢地内)
講　師：菅原保美氏(理事、事業・安全対策委員長)-１級造園施工管理技師 -
持ち物：剪定ハサミ、小型ノコギリ(20 ～ 26 ｃｍくらいの物)、筆記用具、昼食等
申　込：花巻市シルバー人材センター　☎ 0198-24-0556

♦スマホ講習会

日　時 １０ 月 ２６ 日（木） １１ 月 ２４ 日（金） １２ 月 ２１ 日（木）

内　容

知っておきたいアプリ活用
（応用編）

メルカリで出品を体験して
みよう
出品のコツ、 配送方法や
梱包方法、年末に向けて
断捨離等

知っておきたいカメラ活用
（応用編）

写真撮影のテクニック、
保存場所、管理活用等

キャッシュレスをはじめよう
PayPay、ｄ払い

会　場 花巻市シルバーワークプラザ
定　員 各講座 １０ 名程度
受講料 無料
講　師 ドコモショップ花巻桜台店

※ ドコモ以外の方、スマホをお持ちでない方も参加できます。(無料貸出いたします)
石鳥谷支所のスマホ講習会は １２ 月を予定しております。

会員紹介運動‼

令和５年度月間安全重点目標

事業・安全対策委員長
菅原　保美

新入会員の紹介
令和５年６月～令和５年８月

地域班 氏　名 地域班 氏　名
花南第１ 川名　美代次 八幡 大原　一良
湯口第１ 藤井　春夫 中内 亀ケ盛　正友
湯口第２ 佐藤　君子 大迫第１ 小野　雪子
太田 春川　千代 亀ヶ森 川村　秀子
好地 田中　政見 敬称略

１０ 月
　　　 機械器具による事故防止
　　　 (点検と操作未熟または慣れ)

１１ 月
　　　 安全未確認運転の防止
　　　 (思い込み運転、薄暮時間
　　　 帯でのライト早目の点灯)

１２ 月
　　　 体調管理
　　　 (気温変化による
　　　 不安定動作)

事務局だより事務局だより
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【田村喜美江さん】八幡班
　私は今、さき織りサークル『一

ひと

糸
いと

』に参加しています。
　始まりは、平成 ２６ 年シルバー人材センターのリサイクル事業
の一環で、さき織りに参加しました。
　その事業は３年で終了しましたが、このまま解散は寂しく、さき
織りをまだまだ知りたくて有志の仲間でサークルを立ち上げました。
　講師の方も引き続き高橋由美子先生にお願いして、現在は年間
５回程度活動しています。それが、なんとなんと６年目になります。
３グループに分かれてお互いに協力しながら作品作りをしていま
す。経糸に裂いた布を緯糸で織
り、色々な布で織ると表情が皆
それぞれで温かみもあり、参考に
しながら楽しんでいます。織布
を眺めながら、どんな作品を作
ろうかと考えをめぐらすのが、
ものすごく楽しい時間です。

　東和町親水公園の傍を流れる猿ケ石川の潺
せせらぎ

を
聞き、カブト虫ドーム側で行われた競技は、連日
の暑さで、予定の32ホールから急遽16ホールに
変更して行いました。
　一部参加者からは、32 ホールプレーを希望
する会員もいましたが、健康第一を考え大会を終
えることができました、次回をご期待願います。
　参加者並びにお世話戴いた関係者方々、大変
有難うございました。

報告 : 岩崎安男(親睦会事務局 )
・日時 : 令和５年8月 22 日(火)8:30 ～ 10:30
・会場 : 東和町町井親水公園

会員趣味特集会員趣味特集

第21回会員親睦会グラウンドゴルフ大会結果報告第 21回会員親睦会グラウンドゴルフ大会結果報告

優　勝　岩崎安男会員 (写真右 )　( 花南２班 )41打

準優勝　鎌田敬一会員　　　　(亀ケ森班 )42打

第三位　小原啓司会員　　　　(矢沢 1班 )43 打

優　勝　多田優子会員 (写真左 )　( 谷内班 )46打

準優勝　佐藤タダ子会員　　　(大迫班 )46打

第三位　千葉テル子会員　　　(中内班 )47打

入賞の感想 / 男子優勝 岩崎安男会員
今回、優勝という栄えある栄冠を勝ち取ることが出来大
変嬉しく思います。組合せに恵まれ仲間に恵まれ楽しく
プレーが出来、感謝しかありません。グラウンドゴルフ
は運が5割、仲間とのふれあいが3割、技術が2割と思
います。何時入るか解からないホールイン・ワンを求め
てプレーすることで、生きがいを見出し話し相手を増や
し、楽しい人生を過ごせたらいいなと思います。ボール
は打った通りに飛びます。狙った通りには飛びません。

男 子

女 子

優勝おめでとうございます優勝おめでとうございます
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1. 入会の動機　2. 入会後の感想　3. 現在の仕事の内容　4. 趣味

１�　同じ地区の先輩に誘わ１�　同じ地区の先輩に誘わ
れ、手伝ってくれと言われ、手伝ってくれと言わ
れて入会しました。れて入会しました。

２�　いろんな人と出会い、２�　いろんな人と出会い、
楽しく働けました。楽しく働けました。

３�　主にお庭や公園の草取り３�　主にお庭や公園の草取り
をグループでしています。をグループでしています。

４　石鳥谷町八日市の高齢者創作館でさき織４　石鳥谷町八日市の高齢者創作館でさき織
や編み物のサークルに入会し作品を作ってや編み物のサークルに入会し作品を作って
おります。最近では、さをり織りに興味をおります。最近では、さをり織りに興味を
持ち、そろそろ作品化しようと思っています。持ち、そろそろ作品化しようと思っています。

藤原　静子さん（78歳)
八幡班

１�　退職してすぐにシル１�　退職してすぐにシル
バーに電話をして自分バーに電話をして自分
で入会しました。で入会しました。

２�　仕事のお陰で仲間が２�　仕事のお陰で仲間が
いっぱいできました。いっぱいできました。

　�　シルバーは年齢に関係　�　シルバーは年齢に関係
なく仕事ができますね。なく仕事ができますね。

３�　障子貼り、センター大迫支所の一般事務。３�　障子貼り、センター大迫支所の一般事務。
４�　時代物の本を読むこと。山岡荘八の「徳４�　時代物の本を読むこと。山岡荘八の「徳
川家康」が大好きですが、ほかに池波正太川家康」が大好きですが、ほかに池波正太
郎や藤沢周平を読みます。ミシンを踏むこ郎や藤沢周平を読みます。ミシンを踏むこ
と。絵手紙は２０年前から３人で書いてます。と。絵手紙は２０年前から３人で書いてます。

髙橋　圭子 さん（76歳）
亀ケ森班

１�　先輩にシルバーがある１�　先輩にシルバーがある
と聞いて、すぐに入会しと聞いて、すぐに入会し
ました。６０歳の時でしたました。６０歳の時でした
が、来年で２０年になります。が、来年で２０年になります。
２　高齢者にとってシルバー２　高齢者にとってシルバー
　はよい組織だと思います。　はよい組織だと思います。

仕事をしながら健康を保っています。仕事をしながら健康を保っています。
３�　老人ホームでシーツ交換の仕事を行って３�　老人ホームでシーツ交換の仕事を行って
います。います。

４�　グラウンドゴルフを愉しんで １５年になり４�　グラウンドゴルフを愉しんで １５年になり
ます。沢山の友達と楽しめることが何よります。沢山の友達と楽しめることが何より
です。金魚を 30匹 25年以上飼ってますが、です。金魚を 30匹 25年以上飼ってますが、
20年以上の金魚は白くなるそうで、サンショ20年以上の金魚は白くなるそうで、サンショ
ウウオも5匹います。ウウオも5匹います。

千葉　テル子 さん（79歳）
中内班

１�　20年前、センターで、手�　20年前、センターで、手
話や料理教室など様々な話や料理教室など様々な
講習に参加したのがきっ講習に参加したのがきっ
かけで入会しました。かけで入会しました。

２　　デンコードー(ケーズデンキ)デンコードー(ケーズデンキ)
あで電話営業やレシートとで電話営業やレシートと
　景品の交換等、楽しくや　景品の交換等、楽しくや

らせて貰いました。建設会社のお掃除もらせて貰いました。建設会社のお掃除も
6～7年やりました。6～7年やりました。
３�　今は特に仕事はしていません。�　今は特に仕事はしていません。
４�　ビリヤードが好きで、週２回やってます。�　ビリヤードが好きで、週２回やってます。
元気で、人との出会いもあり楽しいですね。元気で、人との出会いもあり楽しいですね。

　　あと、一番初めに岩木山に登って見たご　　あと、一番初めに岩木山に登って見たご
来光がすばらしく、それがきっかけで山登来光がすばらしく、それがきっかけで山登
りに月 1回位は行きましたね。旅行も好きでりに月 1回位は行きましたね。旅行も好きで
ハワイや中国、国内では兼六園などツアーで。ハワイや中国、国内では兼六園などツアーで。
　　水墨画を描いて、その表具をやったり友　　水墨画を描いて、その表具をやったり友
達の分もやってあげたりしています。達の分もやってあげたりしています。

伊藤　トモ さん（84歳）
花西第1班

　このたび広報委員に就任した葛岡貞典です。
　現役(会社員)当時、広報関係の仕事に関わったことがあり、“お役にたてれば ” と
思い希望しました。足手まといにならないよう、会員の方々からのアイデアもお借り
し乍ら、と思っています。宜しくお願いします。
　会員紹介コーナーで会員の方々に取材すると、こちらが“元気 ” を頂きます。皆さん、
年齢を感じさせません。そうした会員の皆さんの ” 元気 ” をこれからもお届けできれ
ばと思います。

クローズアップシルバークローズアップシルバー
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